

Der Bischof von Sourozh Matthäus traf sich mit den russischen Kindern, die in London in ärztlicher Behandlung sind



Am 9. März 2021 nach der Beendigung des Gottesdienstes traf sich der vorläufige Geschäftsführer von patriarchalischen Gemeinden in den USA und Kanada der Bischof von Sourozh Matthäus mit den Eltern und Kindern aus Russland, die in der Hauptstadt von Großbritannien in ärztlicher Behandlung sind, die mit Unterstützung der russischen gemeinnützigen Stiftungen und Organisationen und unter der Schirmherrschaft der Gruppe "Hilfe" bei der Mariä-Entschlafens-Kathedrale Londons durchgeführt wird.

In der Diözese von Sourozh wird die Arbeit von dem Freiwilligendienst der Abteilung für kirchliche Wohltätigkeit und sozialen Dienst durchgeführt. Bei der Abteilung hat die Gruppe "Hilfe" im Laufe von einigen Jahren ihre Tätigkeit erfolgreich ausgeübt, die aus den Freiwilligen der Gemeinde der Mariä-

Entschlafens-Kathedrale Londons besteht.

Nach Materialien **der Seite von der Diözese von Surozh/**
Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/86751/>